

UNA BODA

En la parroquia de Santiago se celebró el sábado anterior el matrimonial enlace de la señorita María de las Nieves Sánchez con el joven industrial D. Salvador Sánchez.

Lucía la novia un precioso traje blanco de crespón de seda que realzaba su belleza, y diadema de azahares.

Apadrinaron a los contrayentes la señora de Sanz (née Purificación Sánchez) y don Eladio Sanz.

Los invitados fueron obsequiados con un banquete, servido por la repostería del Casino, en la morada de los novios.

Las damas muchachas acompañaban a la novia, tocadas con la clásica mantilla española.

Entre ellas recordamos a María Fraile, Angelita García Villamil, Teresa Prieto, Adoración Sánchez, Rosario Sánchez, Margarita Sánchez, María Justel, Antonia, María, Julia y Juanita Cobos, Carmen Ortiz y María y Paquita Gómez.

Los nuevos esposos, a quienes deseamos muchas venturas en su nuevo estado, harán su viaje de novios por la región de Levante.

Perfil de la semana

Hicieron su aparición las noches verbenas en el Casino, y con ellas entró el calor, es decir, precisamente con ellas no, pero coincidieron ambas apariciones: un calor penajoso, danteaco como las verbenas.

El paraíso con sus ofelias está en el centro, es el triunfo de la juventud, y la exaltación del amor; el purgatorio se encuentra en los paseos laterales, allí los ojos avizoran los encantos del paraíso pero no le disfrutan; y luego, en la vaguería está el infierno, y allí los condenados a la pena de la desilusión, del arrepentimiento. Con la edad, vino a los que se encuentran en este círculo danteaco, desilusiones de amor y arrepentimientos conyugales...

Pero en el centro, en el paraíso, triunfa ofelia siempre aunque sea a los acordes de un Fox-trot.

X.

INFORMACIÓN DE TELEGRAFOS

No dedico hoy esta «Información» a dar cuenta a los lectores de LA CRÓNICA de la meritoria labor que constantemente realizan los telegrafistas.

Al escribir estas líneas la presente semana, tengo que tributar un caluroso aplauso de admiración y agradecimiento a los representantes de las Cámaras de

Comercio y Agrícola, Sindicato Mercantil y Agrupación Mercantil e industrial de Guadalajara, que dando pruebas de una gran vitalidad comercial e industrial han elevado a los Poderes públicos una instancia acompañada de una detallada Memoria en la que, basándose en muy justas necesidades de la Agricultura, Industria y Comercio y de la vida moderna en general, piden la implantación en Telegrafos de nuevos servicios importantísimos, tales como el Giro telegráfico, el Boletín de cotizaciones y el Centro de Información Comercial.

Como consecuencia de un acuerdo tomado en el último Congreso de Economía Nacional, solicitan también la Nacionalización de todos los servicios de Telecomunicación, a efecto que de llevarse a la práctica reportaría innumerables ventajas para España.

Para conseguir que estos nuevos servicios telegráficos sean puestos en práctica a la mayor brevedad, las entidades ya citadas se reunieron días pasados acordando circular una copia de la Memoria e Instancia que presentaban a Su Majestad, entre todas sus similitares de España rogándolas envasen firmado por las respectivas Cámaras y Agrupaciones el siguiente telegrama:

Para Madrid de.

«Presidente Consejo Ministros.—Ministro Gobernación.—Director general Telegrafos:

De acuerdo con las instancias formuladas por Cámaras Comercio y Agrícola y Federaciones Comercial e Industrial Guadalajara solicitando mejoras telecomunicación rogamos vuecencia aconseje S. M. la resolución favorable petición a la que nos adherimos con el mayor entusiasmo.»—(Firma).

Según hemos podido informarnos son ya muchos los telegramas que en ese sentido han llegado a poder de los destinatarios que indicamos, habiendo sido contestados todos ellos en forma que deja ver claramente han de ocuparse los consejeros de S. M. con gran detenimiento y llevándolas a la práctica si conviniere.

La labor que acaban de realizar los valiosos elementos Asociados de Guadalajara no sólo es digna de aplauso, sino de admiración; ellos fueron los que maniobrando en forma parecida consiguieron el año 1916 se estableciesen los característicos «madrugadas» y «comerciales», que tantas ventajas tienen para el público y fuente de considerables ingresos para el Tesoro público.

Seguros pueden estar los Sres. Barraza, Gil, Fuentes, Madrazo, García (don Agustín), de que labor tan meritoria como la que acaban de realizar, no será olvidada y con ella sus nombres, por el Cuerpo de Telegrafos.

**

En la Central Telegráfica de esta capital, se encuentran detenidos por diversas causas los siguientes telegramas:

De San Sebastián, para Cortés Donoso.—De Sevilla, para Antonio Pedrera López; correo Sinfuente Juada.—De Zamora, para José Dávila; Museo, 3.—De

Madrid, para Angela Reinoso.—De Elda, para Miguel Fernández; Muebles.—De Calatayud, para Felino.—De Romanones, para Millán García.—De Soria, para Antonio Gómez, parador del Puente.

Los señores interesados pueden recogerlos, previa la identidad de su personalidad, en las oficinas de Telegrafos, (calle de Barrionuevo baja, núm. 12).

Oficial Z.

LA CRONICA se vende en los kioscos del Jardínillo y de la Plaza Mayor y en la portería del Casino de Guadalajara

DE SOCIEDAD

Por D. Antonio Meuchen ha sido pedida la mano de la señorita Amparo de la Vega, hija de nuestro querido amigo el comerciante D. Manuel, para el hijo de aquél, veterinario militar de la Academia, D. Francisco Meuchen.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos.

—Para Vaibonera ha salido el director del Instituto D. Salvador Prado, acompañado de su familia.

—En breve saldrá para El Ferrol la señorita Angelita Marín, donde pasará la temporada veraniega.

—De su viaje de novios han regresado nuestro querido amigo don Victoriano Celada y su distinguida señora, quienes pasarán el verano en Cañanillas, instalándose después en Guadalajara.

—En la Iglesia de San Nicolás se ha celebrado el enlace matrimonial de la señorita Dévora Herrera con el primer teniente de Ingenieros D. Manuel Bada Vasallo.

Deseamos a los contrayentes eternas venturas en su nuevo estado.

—La señora de D. Marcos García ha sufrido una delicada operación quirúrgica. Deseamos su pronto restablecimiento.

—Ha regresado a la Corte la señorita P. pita D. A. Irio.

—Días pasados tuvimos el gusto de saludar en esta población a la señora del capitán de Ingenieros D. José Rodríguez.

—De Madrid regresó el domingo, después de larga temporada, la señorita Elvira Viejo.

—A Ceuta han marchado los Sres. de Pio acompañados de su hermana la Srta. Pilar Domingo.

—Para su nuevo destino en Gijón ha salido el primer teniente de Infantería, Sr. Paeios.

—Han salido: Para Avila, con su familia, el capitán profesor del Colegio de Huérfanos, D. Fermín Pescador; para